
香港文匯報訊（記者 李思穎）徐濠縈對於當紅老
公陳奕迅被傳身價達五億，阿徐未有太過興奮，揚
言是辛苦錢，有見老公未來日子都忙個不休，相信

「造人」計劃需要押後，不過阿徐滿有自信說：「我
仲等得。」

徐濠縈、謝婷婷、楊崢、姚予晴、陳貝兒昨日穿
上時裝品牌的春夏系列服裝，各人在嚴寒天氣下衣
衫單薄，凍得牙關顫抖，穿上單薄裙子的阿徐說：

「平時唔怕凍，不過今日真的很寒，為了準備這身打
扮，前一天特地去修整手和腳甲，修完腳甲便穿人
字拖落街，大家見到我上身㠥fur，下身㠥拖鞋的九
唔搭八打扮時，不禁對我行注目禮，所以扮靚背後
好大犧牲，要捱凍和捱餓。」

提到有傳陳奕迅身價開價五億，阿徐謂：「哎，
這些是辛苦錢，聽到唔會開心，我替佢辛苦，因為
受人錢財便要還回血汗和努力，最緊要是他工作開

心，現時這
階段不一定
從 錢 看 。

（係咪有五
億？）有否
這身價便不
知，可能是
大 家 吹 出
來，實際上
沒 有 問 過
他，大家還
是問陳家瑛好了，總之一分耕耘，一分收穫。（不
是你負責管財政？）傾工作的問題不是我管，不過
愛惜佢的人都替佢辛苦。（可以加家用？）唔需
要，我有舖頭，會自給自足，覺得他做得開心和有
空間，這些要較金錢更重要。」

香港文匯報訊（記者 焯羚）

前晚亞姐的「仁美清敘」會

長黎燕珊、主席羅霖、宮

雪 花 、 張 家 瑩 、 袁 小

曼、筱靖等多位會員

舉行記者會，公布參

與為內地山區興建學

校籌款的「新春同樂

@亞博嘉年華」的情

況，然後會員進行一

年一度團聚。

■宮雪花不甘寂寞，一「蒲
頭」就帶來話題，「仁
美清敘」還將討論
她 的 「 走 光 」
行為。
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老公身價達五億不興奮
徐濠縈：這些是辛苦錢

會長黎燕珊表示很高興今次得到Xamax
Development支持，在農曆年初二至年十一

於亞洲國際博覽館舉行全港首個兒童新春嘉年
華，每張門票會撥捐3元扣除開支送贈，年初六
定為「仁美清敘慈善『童』樂日」，會免費招待
弱勢社群及單親家庭之小朋友一起入場遊玩，羅
霖兒子特別到場率先試玩電動汽車。

記者會上獲Xamax項目總監梁偉璋率先撥捐10
萬元，作為「仁美清敘」未來到內地山區計劃辦
學校的經費，黎燕珊代表接受支票。

行為出位有損形象？
不過，前晚穿上藍色低胸透視裙的宮雪花真空

上陣，讓記者拍照時更露點，由於她數度把外套
刻意掀起，被人感覺是刻意這樣做，似有損「仁
美」形象。她被問及時一臉茫然說：「是嗎？我
無理由這麼不小心，意外吧！我有打底，還在家
中照過多次。」會否覺得走光影響大會？她說不
識答便走開。對於宮雪花在活動上作出這種出位
行為，是否有損「仁美」形象？會長黎燕珊說：

「宮雪花對記者解釋是意外，我都希望是意外，
但意外不會有第二次，希望她能夠注意。我作為
會長一直都好努力保護『仁美清敘』形象，更加
不容許有人破壞本會聲譽與形象。」

下月開會討論「事件」
會否開會研究今次事件？黎燕珊稱：「我們的

會章有列明會員代表本會出席活動是需要配合活
動的內容而穿㠥服裝，如果有會員違反會章及不
尊重本會，就會要求退會，我們下個月開會時會
慎重討論今次『意外』事件。」更稱感到失望，
外界對「仁美」做善事都給予很大支持，原本很
美麗的慈善籌款，焦點卻又在談論走光。她們很
努力做有意義的事，今次舉行兒童新春嘉年華令
小朋友既可盡情大玩特玩，又可做善事，「仁美」
會員的孩子、家人都去做義工的，她希望大家多
關注多支持這次籌款活動。
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香港文匯報訊（記者 李慶全）闊別香港三個月的性
感模特兒 Jessica C.，昨日化身online game「海盜Ｊ世
代」女主角，率領四位小海盜進行了一場誓師大會(見

圖)。Jessica C.透露她到了美國洛杉磯三個月，物色到
當地經理人準備投身拍戲，這亦是她的夢想，至於她
希望參演的角色類型，她表示會是有趣及性感的角
色。Jessica昨日再騷「警鐘胸」，記者帶笑指離開香港
這麼久，不怕警鐘胸會被新模取代？她帶笑說：「不
會，即使我在洛杉磯也沒『騷』過警鐘胸。」即使現
在新模輩出，她都覺得各有不同的做法和想法，總之
會盡量做好自己，也不怕地位被取代。至於未來的發
展，她表示希望模特兒和演戲工作可以同步進行，而
且她會美國、香港兩邊走。

問到在美國時男友可有相伴？她表示男友當時回了
巴西探望家人，其家人也問為何她沒同來，是否已是
新抱仔的身份？她笑指雙方家人都會互相問候，也很
關心她跟男友，由於很久沒見男友，她表示情人節時
好想能跟男友甜蜜共度。

Jessica C.
準備投身荷里活

香港文匯報訊（記者 李思穎）謝婷婷昨日身上穿上FENDI春
夏全新系列夏褸出席時裝活動，相較其他嘉賓算是㠥得最多衫，
婷婷表示：「身上的衣服是自己挑選的，皆因一直很喜歡白色，
可是經常被媽咪指我吃東西似打仗，菜汁經常沾在衣服上，故此
甚少穿白色。」婷婷又大讚爹㜺謝賢穿白色衣物很好看，在她中
學畢業禮上，爹㜺㠥白色衫，媽咪穿綠色，當時婷婷身邊的同學
指遠處都見到她的父母，婷婷坦言有份驕傲感，父母也是自己心
目中的焦點人物。

今年七月，婷婷計劃返加拿大出席老友的婚禮，原先被邀出
任伴娘，礙於她未清楚工作檔期，屆時只會出席喜宴。婷婷透
露這位老友見過男友安志杰，男友受到好評，有提議她和老友
一起搞婚禮更熱鬧，婷婷害羞地說：「分開搞好一些，我不急
結婚，遲些再算。」

姚予晴當上模特兒工作一段時間，早已習慣冬天㠥夏裝，夏天
㠥冬裝，笑言已有特異功能，不怕捱冷，像早前到北京在寒冷天
氣下要在戶外拍攝，也不覺一回事，反而穿了羽絨的助手凍病
了。

香 港 文 匯

報 訊 （ 記 者

李慶全）「以

色 列 電 影 節

2011」開幕

酒 會 前 晚 於

科 學 館 舉

行 ， 由 以 色

列 駐 港 總 領

事 安 邁 凱 大

使 、 商 務 及

經 濟 發 展 局

局 長 劉 吳 惠

蘭 擔 任 主 禮

嘉 賓 ， 杜 琪

㞒及劉兆銘均出席支持。

杜琪㞒表示他主要是支持海外電影，但提

到他執導的新片《單身男女》被指抄襲一部

澳洲獨立短片，阿杜回應說：「如果話抄咪

抄囉，我知有這部電影，也有看過，但其實

甚麼都會給人話似，無所謂。」阿杜坦言在

創作《單身男女》時已知有這部澳洲獨立短片，「度」

完劇本後也有人曾問過他為何會這麼相似，但阿杜認

為拍戲就是如此，等同拍開槍戲，還不是指來指去都

是一樣的拍法，他說：「他度他的世界，我度我的世

界，問到我梗係話不相似啦，何況也沒必要抄人家的

東西。」

至於手上的工作，阿杜指《奪命金》一片即將完

成，下一部會拍古天樂與鄭秀文的新片，他將拉隊到

雲南香格里拉海拔四千米高的地方拍外景，阿杜表示

也曾經帶古仔和鄭秀文到過峨眉山拍戲，他並不擔心

鄭秀文的身體狀況不適應，反而會擔心古仔多一點，

因他最近周身不妥當，怕他的腳傷不知會否上到心

臟，不過阿杜指到達香格里拉，應會先給大隊留在二

千米高的地方住一日，讓大家先適應好環境再演出。

香港文匯報訊 由華誼兄弟出品、馮小剛導演、王
朔、馮小剛聯合編劇的賀歲電影《非誠勿擾2》於今日
正式在香港上映。據悉，《非誠勿擾2》在內地票房元
旦假期過後已經達到4.2億。

日前舉行的國家電影局新聞吹風會宣布，2010年國
產票房冠軍為《唐山大地震》，票房達到6.73億，而

《非誠勿擾2》在內地公映不到三周時間票房即達到4.2
億，這意味㠥馮小剛導演兩部電影的票房已經大大超
過當初預期的10億目標。對此，華誼兄弟總裁王中磊
說:「馮小剛導演的《唐山大地震》和《非誠勿擾2》兩
部電影，在2010年為中國電影市場的百億票房立下了
汗馬功勞，華誼兄弟作為出品方也感到非常榮幸。尤
其《非誠勿擾》和《非誠勿擾2》都是幾千萬的中等投
資，分別獲得超過3億和4億的票房，可以看出觀眾一
直以來對於馮導演作品的喜愛和認可。」

此外，馮小剛導演日前還接受了CNN的專訪，暢談
2010年《唐山大地震》和《非誠勿擾2》兩部電影。
CNN更是將馮小剛譽為「中國最受觀眾尊敬的導演」。

馮小剛兩片票房

進賬近11億

宮雪花
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露露點點

古仔鄭秀文新片外景

杜
琪

睇
中
香
格
里
拉

表演春夏時裝 婷婷破戒穿白色

香港文匯報訊（記者 黃佩麗）林敏驄、譚杏藍和
陳綺雯昨日為亞視全新電視遊戲節目《智醒智勁四
方城》進行試錄影。林敏驄表示對打麻雀不是有很
深的認識，自己也在學習階段，他指第一集會在二
月六日播出，首集會邀請黃百鳴、杜汶澤及甄子丹
擔任嘉賓，不過林敏驄竟說：「是請了他們，希望
他們來到就來，我都不敢說節目收視會有多少。」

另外，亞視綜藝及資訊科節目監製潘康健表示，
每集會邀請三名參賽者與嘉賓一起作賽，勝出者會
獲得一萬元獎金，並可繼續參加下集比賽。他透露

節目暫定13集，製作費暫定500萬，在節目中段會安
排數百人一起打麻雀，希望打破123㟜一齊打麻雀的
世界紀錄。

「四方城」遊戲節目
亞視搞大場面創紀錄

■杜琪㞒出席「以色列電
影節2011」開幕酒會。

■「仁美清敘」參與為內地山區興建學校籌款，農曆年初
二至年十一舉行兒童新春嘉年華，年初六定為「仁美清敘
慈善『童』樂日。

■林敏驄與譚杏藍和陳綺雯一起錄影遊戲節目
《智醒智勁四方城》。

■馮小剛影片叫座，說明觀眾對他的喜愛和認可。

■「仁美清敘」善舉受支持，昨日便收到第一筆10
萬元捐款，由會長黎燕珊和主席羅霖接受支票。

■陳奕迅身價五億？太太徐濠縈相
信是「吹」出來的。

■謝婷婷喜歡白色服裝，但平日卻很
少選用。

煞風景

「仁美清㟌」善舉受支持


